

RAÚL GARCÍA

«Hay que quedarse con la buena sensación»

«El equipo entero ha hecho un gran partido en Castellón. Hemos pasado algunos apuros, pero atrás hemos estado bien. En la primera mitad los de arriba han estado bien, y en la segunda hemos destacado más los de atrás. Hay que quedarse con la buena sensación del Eibar. Hemos ido a por el partido ante un gran equipo. El empate es lo más justo, porque ellos también han apretado»

MARKEL ROBLES

«Hemos hecho un partido completo»

«Hemos hecho lo que hemos podido. Creo que ha sido un partido bastante completo del Eibar, aunque el Castellón también nos ha achuchado. Hemos fallado un penalti, pero no hay que darle más importancia. Nos vamos contentos a casa. Cuando empecé a jugar tras la lesión no estaba bien físicamente, pero con el tiempo voy a mejor y ello puede ayudar a hacer mejores partidos».

BIEL MEDINA

«El punto viene bien para coger confianza»

Biel Medina disputó en Castellón su segundo partido de Liga como titular desde que empezó la temporada en el Eibar tras haber jugado en el once inicial en el partido de la jornada inicial en Ferrol. «Lo más importante es que hemos conseguido un buen punto en Castellón y que nos volvemos a casa con la portería a cero tras un buen trabajo en defensa. Este empate nos viene bien



Biel Medina.

para coger confianza de cara a los dos partidos que nos vienen en casa. Fallar un penalti son cosas que pasan y tenemos que apoyar a Nico Medina y levantarle la moral. Tenemos que quedarnos con la imagen que hemos dado en un campo complicado y sumamos un punto para acercarnos a los 40 puntos». Es importante no recibir goles, «pero estamos demostrando que en ataque tenemos también cosas positivas. Pero tenemos que hacernos fuertes defensivamente y, si puedes, asegurar el punto que siempre tienes cuando acabas 0-0».

CASTELLÓN 0 0 EIBAR

«Hay que dar por bueno el punto»

Javier Mandiola asegura que «sumar y volver con la portería a cero es para estar contentos»

L. G. B. EIBAR

La tarde podría haber sido redonda si Nico Medina hubiera acertado el penalti que el portero del Castellón cometió sobre el avisado Joseba del Olmo. Sin embargo, el Eibar se tuvo que conformar con un punto que, aunque parezca poco, fue muy bien recibido por el entrenador, Javier Mandiola. Puntuar fuera de casa después de haber realizado un buen partido, y acabar con la portería a cero, algo que no ocurría desde el pasado 14 de octubre ante el Granada 74, son dos aspectos que el técnico eibarrés valora mucho.

Eso sí, el preparador eibarrés cree que su equipo hizo méritos para llevarse los tres puntos de Castalia, al margen de ese dichoso penalti. «Sumar fuera de casa haciendo un buen partido es para estar contento. Siempre te queda el sabor agri dulce de haber hecho suficientes cosas para ganar, pero nos vamos con un punto y con la portería a cero. Hay que darle por bueno».

El error del chileno Nicolás Medina, cuya titularidad en la punta de ataque sorprendió, entra dentro de lo probable, según Mandiola. «Fallar un penalti es un lan-



Carmelo, a la izquierda, y Codina, tratan de frenar al delantero canterano Pau Franch. / PAU BELLIDO (LAS PROVINCIAS)

ce más del juego. Si lo hubiéramos marcado quizás nos habría dado más tranquilidad, pero ya estábamos bastante tranquilos. Estábamos bien, porque nadie se ha escondido y todos se han ofrecido en todo momento. Hemos estado serios en defensa y con muchas soluciones en ataque. Lo del penalti es una pena por el equipo y el chaval, pero hay que aceptarlo».

La presencia de Nico Medina fue la más destacada, pero también sorprendió ver a Biel Medina en el centro de la zaga en lugar del capitán Alaña, que cedió el brazalete a Urzelai. Mandiola explicó que «hemos aprovechado la relativa tranquilidad que nos da la clasificación para hacer dos cambios. No tiene por qué notarse, y han estado al nivel del equi-

po. Está bien que vayan cogiendo minutos para que estén hechos y poder recurrir a ellos en otros momentos».

El hecho de no haber recibido ningún gol tras los ocho de los últimos cuatro partidos es otra de las cuestiones que destacó el entrenador del Eibar. «Es importante mantener la portería a cero y más fuera de casa, porque siempre

cuentas con que el equipo de casa te puede hacer uno. Hemos estado sin fisuras y hemos dejado pocos resquicios para que tuvieran siquiera situaciones de hacer gol».

No es amigo de individualizar, pero sí alabó la buena actuación de Markel Robles. «Se ha sentido muy a gusto. Sabemos de sus virtudes y de sus carencias, y sus compañeros le han dado facilidades a la hora de crear juego, porque todos se han ofrecido. No es un virtuoso de la conducción del balón, pero ha estado bien, y por arriba, que es su fuerte, ha sido el dominador total».

Este punto será aún mejor si se consiguen sacar adelante los dos próximos partidos en Ipurúa ante el Hércules, el domingo a las 17.00 horas, y el siguiente ante el Poli-deportivo Ejido. «Después de ganar en casa, sacar este punto es mucho decir. Te permite afrontar los dos próximos partidos en casa con otro espíritu. No perder ante un gran equipo como el Castellón es para estar contentos».

Por su parte, el entrenador del Castellón, Pepe Moré, reconoció que «no me ha gustado mi equipo en el primer tiempo, no conseguimos escapar de la presión del Eibar y fallábamos muchos pases. Tras el descanso, con los cambios, hemos presionado más arriba y hemos tenido más presión del balón. Hemos empezado a generar sensación de peligro».

Sobre el rival dijo que «al Eibar ya le conocemos, es un equipo del Norte, en el que todos los jugadores pelean a muerte por todos los balones».

El Elgoibar da la sorpresa y logra un triunfo de oro ante el Portugalete

TXEMI ALONSO PORTUGALETE

El Elgoibar dio la sorpresa en La Florida y se llevó un triunfo que vale oro. El Portugalete tuvo el control del partido pero no atinó de cara a la portería contraria y cuando se vio por debajo en el marcador arriesgó en exceso y los guipuzcoanos crearon mucho peligro en jugadas a la contra.

Mediado el primer periodo, el colegiado anuló un gol a Vidal por fuera de juego al empujar un balón que había cabeceado su compañero Gustavo y que ya llevaba camino de la red. Poco antes del descanso, Olaizola ganó una acción a Cuco, se internó y picó el balón por encima de la salida

PORTUGALETE 0
ELGOIBAR 2

► **Portugalete:** Macías, Joseba, Cuco (Eder, m. 46), Santi Vélez (Galdier, m. 81), Gustavo, Vidal, Alberto (Imatz, m. 63), Bengoetxea, Barrasa, Igariki y Gorrón. ► **Elgoibar:** Iker, Goenaga, Gabillondo, Kerman, Tarra, Navarrete, Munitis, Loren (Pinilla, m. 70), Olaizola (Morás, m. 80), Guinea y Oier (Aitzol, m. 56). ► **Goles:** 0-1, M. 37. OLAIZOLA, 0-2, M. 58. ALBERTO, en propia puerta. ► **Arbitro:** Asier Grandmontagne. Amonestó a Cuco y Alberto por los locales, y a los visitantes Goenaga, Navarrete, Olaizola, Oier, Osoro y a su técnico Pablo Turrillas.

de Macías.

El gol hizo daño a los locales que, en otro contraataque recibieron el segundo gol, esta vez en propia puerta. En la recta final, Munitis envió un balón al larguero y, poco después, Barrasa estrelló el balón en el poste.

El Ermua perdona y suma una derrota que le complica el futuro

L. G. B. EIBAR

No pudo ser: El Ermua acudía a Alonsotegi con la moral reforzada tras haber sumado su primer punto tras ocho jornadas sin estrenar su casillero, pero el cuadro rojillo no pudo evitar retornar a la senda de la derrota ante el Larramendi. El equipo ermuarra tuvo opciones para llevarse los tres puntos, pero perdonó una clarísima ocasión en la segunda mitad, mientras que el equipo local tuvo la suerte de su lado para marcar a escasos minutos del final.

El conjunto dirigido por Manuel Menéndez realizó una buena segunda mitad, aunque

LARRAMENDI 1
ERMUA 0

► **Larramendi:** Gorka, Mikel Díez (San Miguel, m. 48); Iván Terreros, Jon Rodríguez, Endika, San Cristóbal, Ibon Díaz (Sergio Merino, m. 51), Urtzi (Kepa Gonzalo, m. 65), Santolaya, Sergio García y Alfredo. ► **Ermua:** Imanol Dávila Basaguren, Ander Martín, Juanjo Bravo, Aymar, Borja Carro, Javi Alonso, Ortueta, Arkaitz Aja, Carlos, Paúl Zumarraga (Juan Carlos Martín, m. 67). ► **Goles:** 1-0, M. 85. DANIEL SANTOLAYA. ► **Arbitro:** Eduardo Conde, Bien.

bajó el pistón en la segunda. Sin embargo, rondaba el minuto 75 de partido cuando el centro del campo del Ermua construyó una gran jugada que terminó con un disparo al palo de Javi Alonso. Diez minutos después el Larramendi aprovechaba varios rechaces para batir a Imanol Dávila.

El Eibar sigue a seis puntos del ascenso y a seis del descenso

L. G. B. EIBAR

El Eibar suma ya 18 sabrosos puntos que le sitúan en la undécima posición de la tabla en una Segunda A que destaca por su igualdad. Y es que el conjunto azulgrana tiene a seis puntos la tercera plaza que ahora ostenta el Sporting de Gijón (24 puntos), pero también cuenta con sólo seis puntos de renta sobre los puestos de descenso, ocupados por el Poli Ejido, Xerez, Albacete y Las Palmas. El Hércules, el rival que visitará Ipurúa el domingo, es decimotercero, con 17 puntos, sólo uno menos que el equipo eibarrés.